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Abstract (en)
The method involves placing the rail (3) on a level fixed base (1) so that it lies loosely on it and does not have mating shapes. The rail has cross
ties (2) which form openings (61) between them which are at least partly filled with intermediate precast concrete bodies (4). The cross ties are
separated from the concrete bodies by elastic acoustic material joints. The cross ties have a variable width along their length. The concrete bodies in
the openings between the rails are placed loose on the base with a clearance gap (43) next to the rail. This forms gaps between them and the ties,
which are filled with a foam type plastics for alignment of the rail.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Herstellung eines lagestabilen Gleiskörpers, bei dem auf einer ebenen, festen Tragschicht Querschwellen (2)
ohne Formschluß mit der Tragschicht (1) lose verlegt und darauf Schienen (3) elastisch gelagert und fixiert werden, in die von den Querschwellen
gebildeten Fächer (61) anschließend, die Fächer mindestens teilweise ausfüllende, Zwischenkörper (4) aus Betonfertigteilen gelegt und die
Querschwellen von den Zwischenkörpern durch Einfügen eines elastischen Materials schalltechnisch entkoppelt werden, wobei Querschwellen
mit entlang ihrer Längsachse variierender Breite verwendet, die Zwischenkörper in den Fächern zwischen den Schienen lose auf der Tragschicht
und mit Abstand zu den Schienen plaziert werden und so mit den Schwellen Fugen (44-47) bilden, die nach Justieren des Gleises mit einem
schäumbaren Kunststoff ausgeschäumt werden. Außerdem wird die Verwendung entsprechend vorgefertigter Betonfertigteile beschrieben.
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